

Primer Banco de Leche Humana en la República Dominicana

Fue inaugurado el día 27 de julio de 2011 en Santo Domingo, el primer BLH de la República Dominicana. El mismo, está localizado en la Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia, institución que mayor cantidad de partos realiza en el país.

La obra fue inaugurada con la presencia del Despacho de la Primera Dama, el ministro de Salud Pública de la Rep. Dominicana, Bautista Rojas Gómez y Embajada de Brasil. El Banco de Leche Humana funciona en un área de 102.9 metros cuadrados, posee una sala de espera, una área de higienización para que las madres donantes laven sus manos, un vestidor, un salón de obtención de leche, un laboratorio y procesamiento de pasteurización, además área de limpieza y un espacio para entrega y almacenamiento.

Será el 7 de agosto cuando se abrirá al público el Banco de Leche, fecha en la que se celebra la semana mundial de la lactancia materna. Justo José Nicasio, encargado del Banco de Leche, informó que todos los niños nacidos en la maternidad que vayan a cuidados intensivos recibirán leche materna para su recuperación.

Para garantizar la donación de la leche materna, no solo de las madres que den a luz en la maternidad, se realizará una campaña para promover la donación voluntaria, informó Juan Cid, director del hospital.